



La estatal rusa Rosatom obtuvo millonarios ingresos en 2024

Description

(Moscú) Los ingresos externos de la corporación estatal rusa Rosatom en 2024 ascendieron a casi 18 mil millones de dólares, consta en el informe anual de la compañía publicado hoy en el sitio oficial de la entidad.

Según el documento, los ingresos externos en 2024 fueron de 17 mil 983 millones de dólares, en tanto la cartera de pedidos exteriores para un periodo de 10 años ascendió a 128 mil 800 millones de dólares.

A finales del año pasado, 204 divisiones extranjeras de la empresa estatal Rosatom y sus organizaciones operaban en 51 países.

Considerando que el interés de los clientes en el mercado energético se está orientando hacia soluciones flexibles, el área más importante a la que la corporación prestará especial atención en 2025 es la promoción de centrales nucleares de pequeña capacidad, precisa el documento de Rosatom.

Está previsto firmar nuevos acuerdos para este tipo de proyectos con países de África, Latinoamérica y el Sudeste Asiático, reza el informe.

Para reforzar su presencia en los mercados extranjeros, Rosatom pretende diversificar su oferta de productos.

La corporación estatal planea fortalecer su presencia en mercados extranjeros en las áreas de energía eólica, almacenamiento de energía y movilidad eléctrica, dado el gran potencial de estos segmentos de mercado.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025